

La Visitation de Marie

Récit de l'Evangile

(Voir notre gravure)



PRÈS le départ de l'Ange, Marie se mit en chemin, et s'en alla en toute hâte au pays des montagnes, vers une ville de Juda.

En entrant dans la maison de Zacharie, elle salua Elisabeth. Dès qu'Elisabeth eut entendu la salutation de Marie, l'enfant qu'elle portait tressaillit ; elle-même fut remplie de l'Esprit Saint, et poussant une vive exclamation, elle s'écria ; " Vous êtes bénie entre toutes les femmes et le Fruit de vos entrailles est béni ! Et d'où me vient que le bon Sauveur daigne me visiter ? Sitôt que la voix de votre salutation est arrivée à mon oreille l'enfant a tressailli de joie dans mon sein. Ah ! vous êtes bienheureuse, vous qui avez cru, car tout ce que le Seigneur vous a dit s'accomplira ! "

Marie dit alors :

"Mon âme glorifie le Seigneur et mon esprit tressaille de joie en Dieu mon Sauveur.

Parce qu'il a regardé l'humilité de sa servante. Et voici que désormais toutes les nations me proclameront bienheureuse.

Car Celui qui est Puissant a fait en moi de grandes choses : et son nom est saint.

Et sa Miséricorde s'étend d'âge en âge, sur ceux qui le craignent.

Il a déployé la puissance de son bras : il a dispersé les superbes qui s'exaltaient dans l'orgueil de leurs pensées.

Il a renversé les puissants de leur trône et relevé les humbles.

Il a comblé de biens les affamés ; et, les riches, il les a renvoyés, les mains vides.

Il a relevé Israël, son serviteur, se souvenant, aux siècles des siècles, comme il l'avait promis à nos pères, de sa Miséricorde envers Abraham et sa postérité. "

Or Marie demeura environ trois mois avec Elisabeth.